



Excmo. Ayuntamiento de Alicante

ACTA REUNION DISTRITO 3

30 /07/2014

SESIÓN ORDINARIA

FECHA: 30/07/2014

Asistentes

Presidente:

D. Antonio Ardid Muñoz

Vicepresidenta:

D^a. María Ángeles Goitia Quintana

Vocales:

D^a. M^a. José Adsuar

D. Miguel Ángel Pavón García

D. Fernando Llopis Pascual

D. Enrique Vaquero Gomis

D. Mariano Pedro Pastor González

D^a. M^a. José Clemente Santamaría

D. Jesús Gómez de Villavedón Ferrando

D. Miguel Ángel Martínez Martínez

D^a. M^a. del Carmen Pastor Vicente

Secretaria:

D^a. M^a Carmen Baldo Suárez

Invitados:

D. Alberto Alcaraz (Ingeniero Ayuntamiento de Alicante)

D. Jose Molina (Comité de empresa de Masatusa)

Acta

En la ciudad de Alicante, a treinta de julio de dos mil catorce, siendo las 12:00 horas, en el Centro Social Comunitario 3 “Felicidad Sánchez” se reúnen los miembros componentes de esta Junta y demás asistentes que al margen se relacionan.

Se inicia la reunión por el Sr. Presidente y se pasa a tratar los asuntos relacionados en el orden del día.

Se acuerda tratar inicialmente el punto numero 4.

Punto 4 – Informe Propuesta de mejora y optimización Recursos en red de Transporte Publico del autobús urbano

Se cede la palabra a D. Enrique Vaquero quien señala que juntamente con el comité de empresa se ha estado trabajando este tema y que han llegado a la propuesta que hoy se va a presentar.

Interviene D. Jesús Gomez de Villavedón para manifestar el descontento de Urbanova por el servicio prestado por la Alcoyana y considera que no debería renovarse la concesión.

D^a. M^a. Ángeles Goitia quiere dar la enhorabuena a todos los que han intervenido en esta reestructuración y señala que es una muestra de cómo el trabajo conjunto y participativo puede alcanzar resultados satisfactorios.

D. Mariano Pastor plantea el tema de la línea 5 que quiere que vuelva a su trayecto anterior.

Se cede la palabra a D. Jose Molina quien señala que el objetivo es conseguir la máxima optimización

de los recursos que existen, de forma que se beneficie a los trabajadores y a los usuarios, dicho esto, destaca que estamos en un principio, lo bueno que tiene esto es que este trabajo se tiene en consideración por el Ayuntamiento, se trata en este caso las líneas 04-05-08-08B y 12 que han sido, según consta en el informe, estudiados analizados y consensuadas con las asociaciones de vecinos afectadas a propuesta de la experiencia del personal que realiza este trabajo diario, siempre en contacto con los usuarios del autobús público.

Entrando en la exposición del tema trata, en primer lugar, el recorrido del 04 con las modificaciones concretadas.

Con esta propuesta se acorta el tiempo del recorrido en 15 minutos.

Respecto a la línea 12 se mejora el trazado suprimiendo incidencias.

La línea 05 mantiene su recorrido salvo en verano que llega al Postiguet.

D. Mariano Pastor pregunta por qué no para donde antes se explica que necesita unas obras de adecuación que están previstas realizar.

Se acuerda tratar con los vecinos de la Asociación “La Vía” los recorridos del 12 y el 5 en la zona de Santo Domingo para tratar de ajustarlos a las necesidades.

D. Miguel Ángel Pavón quiere leer unas palabras que le han hecho llegar D. José M^a. Hernandez Mata.

D. Enrique Vaquero quiere comentar que en la reunión que tuvieron en tráfico se les informo que querían ponerlo en funcionamiento en la 2^a quincena de agosto para que esté probado antes de que se inicie el colegio.

El técnico municipal informa que se pretende que funcione a partir del día 11 de agosto.

D. Jesús Gomez de Villavedón manifiesta que esta totalmente en contra de la línea 27.

D. Fernando Llopis insiste en que deberían potenciarse los sistemas que faciliten el recorrido del autobús, por medio de más carril bus, sanciones a quien no respete las paradas, lo que esta en las manos del ayuntamiento.

Se agradece a D. Jose Molina su intervención y el trabajo realizado.

Punto 1- Lectura y aprobación del acta anterior.

Se aprueba el acta correspondiente a la sesión anterior de 29 de abril de 2014.

Punto 2.- Dictamen subvenciones de fiestas en barrios 2014.

En este Distrito han concurrido 10 asociaciones y todas han cumplido con los requisitos. Se da lectura al informe emitido por los técnicos que se dictamine favorablemente.

Punto 3, - Propuestas del Grupo de Trabajo relativas a la Limpieza de la Zona:

D^a. M^a. Ángeles Goitia quiere informar que, ante el sentir general de las deficiencias en limpieza, el grupo de trabajo considera necesario complementar la Comisión de Seguimiento y poder mejorar sus resultados, se trata de conseguir un espacio en el que estén presentes todas las asociaciones de vecinos, el representante de la Comisión de Seguimiento y los responsables de Zona del Ayuntamiento y de la Empresa, para conseguir, tal y como hemos visto en el ejemplo anterior del transporte, que la información y la detección de los problemas existentes permita una mas rápida solución y para que el representante de la Comisión de seguimiento pueda elevar los resultados a dicha Comisión.

D. Fernando Llopis considera importante que se conozcan los criterios por los que se guían los inspectores a la hora de valorar el trabajo de la empresa.

D. Miguel Ángel Pavón señala que es un clamor en todos los barrios la falta de limpieza desde que empezó la nueva contrata, también llevan una propuesta al Pleno en ese sentido, tienen muy claro que la empresa no esta cumpliendo el pliego de condiciones, lo ideal sería que participaran todas las asociaciones, da lectura al escrito que les han hecho llegar desde la A.VV. La Voz.

D^a. M^a. Carmen Pastor quiere que conste en acta que los representantes de la Junta de Distrito trabajan para todos los barrios, lamenta la postura de determinadas asociaciones que no los tienen en ninguna consideración.

D. Miguel Ángel Martínez dice que en diversas ocasiones se ha invitado a todas las asociaciones y no han acudido.

D. Enrique Vaquero considera que lo suyo seria que se hiciera llegar sus demandas a la Junta, con independencia de que se lo haga llegar a quien considere.

Punto 5.-Propuestas Presupuestos 2015.

Este año aunque sea año electoral se va a confeccionar un presupuesto para el año 2015, en definitiva se va a poder elaborar un informe como el del año pasado para incorporar al próximo presupuesto.

Se dará un plazo para presentación de propuestas, primero se informará y se realizará la presentación y los trabajos de priorización a partir de septiembre. También se dará información del estado de ejecución de lo acordado para 2014, todo ello se tratará en la Asamblea que en algún caso se ha acordado que sea monográfica sobre el tema de presupuestos.

D. Miguel Ángel Pavón constata que no se conoce el presupuesto con el que se contará pero que en todo caso será muy pequeño. Da lectura al escrito que le ha presentado la Asociación de Vecinos de la Voz de la Florida en el que presentan sus opiniones y demandas.

Punto 6.- Instalación de veladores.

D. Miguel Ángel Pavón da lectura del escrito de la Asociación de Vecinos de la Voz de la Florida en el que piden se compruebe que no se esté pasado de fecha, D. Miguel Ángel Pavón protesta porque no se informa, con carácter previo a su autorización a la Junta. Consideran abusivo el uso que se esta efectuando de la vía publica.

Denuncia una instalación fija existente en la Plaza la Viña y que consideran que no tiene autorización.

Punto 7.- Ruegos y Sugerencias.

D. Jesús Gomez de Villavedón quiere agradecer a la Alcaldesa, Asunción Sanchez Zaplana, a M^a. Ángeles Goitia y sobre todo a Antonio Ardid y a su equipo por la inauguración del Centro de Mayores de Urbanova.

Se toma nota y se agradece el reconocimiento.

D^a. M^a. José Clemente quiere que se revise arbolado del distrito 3 para su poda, especialmente de aquellos árboles que dificultan la visión de los semáforos.

D. Miguel Ángel Pavón considera un escándalo que no se haya intervenido hasta el día antes de que presentaran una petición al Pleno, dado el foco de insalubridad existente, en San Gabriel, se ha actuado, lo que esta bien, pero debería hacerse con cuidado ya que las algas se dirigieron hacia el mar y después se depositaron en la playa.

D. Miguel Ángel Martínez manifiesta que antes de que empiece la temporada se revisen las instalaciones deportivas.

D. Jesús Gomez de Villavedón quiere hacer la precisión de que todas las personas a las que ha nombrado ha sido por que han tenido intervención en la obtención del centro

Y siendo 14:40 horas del día al comienzo indicado, y cumplido el objeto de la reunión se levanta la sesión, de ella se extiende la presente acta que, con el visto bueno del Sr. Presidente, autorizo con mi firma.

Vº. Bº.
El Presidente

La Secretaria

Fdo.: Antonio Ardid Muñoz

Fdo.: M^a. Carmen Baldó Suárez